



JAUME PERA

Ésta es la primera repoblación del año del pantano

Repoblan con 1.800 truchas el pantano del Pla de Alpicat

ALPICAT · El pantano del Pla de Alpicat recibió ayer un total de 1.800 nuevas truchas, en lo que es la primera repoblación del año del pantano, propiedad de la comunidad de regantes de la localidad, que fue inaugurado el pasado junio.

Según explicó el presidente de la sociedad de pescadores, Demetrio Rico, las repoblaciones de truchas en el pantano son muy frecuentes —hubo dos durante el mes de diciembre del pasado año— debido a la gran afluencia de

pescadores en el pantano, al que no acuden tan sólo los 152 miembros de la asociación, “sino que también llegan aficionados de les Borges Blanques, Cervera o Balaguer” ejemplificó Rico.

El presidente de la sociedad manifestó que entre los que acuden a pescar al nuevo pantano, que ocupa una superficie de 1,4 kilómetros y una profundidad de once metros, se encuentran algunos disminuidos físicos, puesto que el pantano está adaptado a ellos.